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APERTURA DE LA SESIÓN 
 

 

Señora presidenta: Buenas tardes a todas y 

todos. Buenas tardes especialmente a los 

vecinos y vecinas del partido de Escobar, al 

pueblo de Escobar, a nuestro querido pue-

blo de Escobar. En particular, les damos la 

bienvenida a los señores concejales y con-

cejalas de todas las fuerzas políticas, de to-

das las fuerzas partidarias que están aquí 

presentes acompañándonos, a quienes es-

tán ahora ingresando en esta tarea que ini-

cian en este período 2024, y también a los 

concejales y las concejalas que nos acompa-

ñaron en este trayecto.  

Es un día muy especial, el marco, los 

40° años de democracia hacen aún más 

emotivo este momento en el que vamos a 

realizar esta sesión para tomarle juramento 

a Ariel Sujarchuk, quien es el intendente 

elegido por tercera vez consecutiva, con 

gran apoyo popular aquí en el partido de Es-

cobar, a quien le damos un fuerte aplauso. 

  

 Aplausos. 

  

Señora presidenta: En esa idea de trabajo 

común, de trabajo en unidad, de trabajo por 

los intereses y en beneficio de todos los ve-

cinos y vecinas de nuestro distrito, es que 

nos convocamos hoy para dar inicio siendo 

las 19:00 horas y con la presencia de 21 con-

cejales y concejalas a esta Sesión Especial 

convocada para el día de la fecha. 

Por Secretaría vamos a pasar a dar 

lectura del Orden del Día. 

  

 Ausentes: los concejales Castagnaro, 

De Boeuff y Vogel. 

 

Señor Secretario: (Leyendo): 

“Belén de Escobar, diciembre 7 de 2023 

  

DECRETO Nº 3902/23 
  

VISTO: 

Lo determinado por el art. 15 de la Ley 

Orgánica de las Municipalidades, y 

  

CONSIDERANDO: 

Que, durante la realización de la 1era. 

Sesión Extraordinaria del periodo 2023, este 

Concejo Deliberante se manifestó respecto al 

acto de juramento como Intendente Municipal 

de Ariel Sujarchuk por tercera vez consecutiva, 

solicitando que la Presidencia convoque a Sesión 

Especial para llevar a cabo lo citado; 

Que el juramento del intendente simbo-

liza el compromiso solemne con la comunidad 

que representará. Este acto es un pilar esencial 

que refuerza la relación entre el Intendente Mu-

nicipal y la comunidad, consolidando así la base 

sobre la cual se construyen sociedades democrá-

ticas sólidas y comprometidas con el bien co-

mún; 

Que el próximo 10 de diciembre se con-

memora el cuadragésimo aniversario del re-

torno de la democracia en la República Argen-

tina, marcando un hito fundamental en nuestra 

historia; 

Que, en el Distrito de Escobar, este 

aniversario coincide con la histórica asunción 

del Intendente Ariel Sujarchuk, quien, elegido en 

tres oportunidades por la voluntad del pueblo, 

ha desempeñado su función con dedicación y 

compromiso, y 

Que el Distrito de Escobar celebra la 

consolidación de su democracia local con la ges-

tión del Intendente Ariel Sujarchuk, siendo la pri-

mera vez en la historia de este distrito que un 

Intendente es elegido en tres ocasiones consecu-

tivas 

 

Por ello, la Presidenta del H. Concejo Delibe-

rante de Escobar 

  

D E C R E T A 

  

Artículo 1º: Convócase a SESION ESPECIAL para 

el día sábado 9 de diciembre de 2023 a las 18:00 
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horas, en las instalaciones de la Sociedad Civil 

Fiesta de la Flor, sita en Mateo Gelves 1050 de 

la Ciudad de Belén de Escobar, a efectos de con-

siderar el siguiente: 

  

O R D E N      D E L      D I A 
  

1)Inicio de la Sesión Especial. 

  

2)Formación de la comisión de recepción del 

Sr. Intendente Municipal Ariel Sujarchuk. 

  

3)Entonación de las estrofas del Himno Nacio-

nal Argentino. 

  

4)Toma de juramento al Sr. Intendente Munici-

pal Ariel Sujarchuk. 

  

5)Mensaje del Sr. Intendente Municipal Ariel 

Sujarchuk. 

  

Artículo 2º: Invítase a la población del Partido 

de Escobar mediante los órganos de difusión 

masiva, comuníquese y oportunamente archí-

vese. 

  

FIRMAN: María Laura Guazzaroni (Presi-

denta) ─ Hugo Cantero (Secretario Legisla-

tivo” 

  

  

FORMACIÓN COMISIÓN DE 

RECEPCIÓN DEL SEÑOR IN-

TENDENTE MUNICIPAL 
 

 

Señora presidenta: Muchas gracias. En con-

sideración el punto 2) del Orden del Día. 

Tiene la palabra el concejal Javier Rehl. 

  

Señor Rehl: Gracias, señora presidenta. Es 

para peticionar la conformación de una co-

misión que haga la recepción del intendente 

Ariel Sujarchuk, para lo cual propongo sean 

los presidentes de los bloques respectivos 

de cada una de las fuerzas que integran el 

Cuerpo. 

  

Señora presidenta: En consideración la mo-

ción formulada por el concejal Rehl. Quie-

nes estén por la afirmativa… 

  

 Aprobado por unanimidad. 

 Aplausos. 

  

Señora presidenta: Por favor, los presiden-

tes de cada uno de los bloques: Mariana Hu-

ber, Carina Chmit, Gabriela Hernández, Gri-

selda Romariz de Aristi, Leandro Goroyeski 

y Javier Rehl… 

  

 Los concejales nombrados, que con-

forman la Comisión de Honor, se re-

tiran siendo las 19:02 horas. 

 El señor intendente, Ariel Sujarchuk, 

realiza su ingreso al recinto acompa-

ñado por la Comisión de Honor. 

 A continuación, todos se ponen de 

pie y con aplausos y música reciben 

al Intendente Municipal del partido 

de Escobar, Ariel Sujarchuk siendo 

las 19:04 horas. 

 El señor intendente ocupa su lugar 

en la mesa de Presidencia. 

 Toman asiento. 

  

Señora presidenta: Vamos ahora a compar-

tir un video dentro del marco de la sesión. 

  

 Aplausos. 

 A continuación, se proyecta un video 

informativo. 

 A la hora 19:08 dice la: 

  

Señora presidenta: Bueno, ahora sí, damos 

por reanudada la sesión.  

Corresponde entonces en este mo-

mento que nos pongamos todos de pie para 

entonar las estrofas de nuestro himno na-

cional, interpretado por la Banda Municipal.  
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 Así se procede. 

 Aplausos. 

 

 

JURA DEL SEÑOR 

INTENDENTE 
  

 

Señora presidenta: Continuamos ahora con 

el punto 4) del Orden del Día, que es la toma 

del juramento del señor Intendente del par-

tido de Escobar, por tercera vez reelecto, 

Ariel Sujarchuk. 

  

 Aplausos. 

  

Señora presidenta: Señor Ariel Sujarchuk, 

¿juráis por Dios y la Patria desempeñar con 

lealtad y patriotismo el cargo de Intendente 

Municipal del partido de Escobar para el 

cual habéis sido elegido, observando y ha-

ciendo observar en cuanto de vos dependa 

la Constitución de la Nación Argentina, la 

Constitución de la Provincia de Buenos Aires 

y la Ley Orgánica de las Municipalidades? 

 

Intendente Ariel Sujarchuk: Por mi familia, 

por el glorioso pueblo de Escobar, por mis 

convicciones, por todas las compañeras y 

compañeros que hicieron posible que este-

mos hoy aquí presentes, por la grandeza del 

pueblo y la felicidad de la Patria, sí, juro. 

  

Señora presidenta: Si así no lo hiciereis que 

Dios y la Patria te lo demanden. 

  

 Aplausos. 

 Música de la orquesta municipal. 

  

ENTREGA DE RESOLUCIÓN 

Nº 1864/23 
 

 

Señora presidenta: Previo a iniciar o escu-

charte, Ariel, queríamos los concejales y 

concejalas entrantes y salientes tomarnos 

un momentito de esta sesión para hacer en-

trega frente a todo el pueblo de Escobar, de 

una Resolución que, como es costumbre en 

el recinto del Concejo, trabajamos de co-

mún acuerdo y por unanimidad para poder 

en este marco honrar tu nueva jura como 

intendente.  

Felicitarte y agradecer entre todos 

este trabajo que ha cambiado la relación de 

los gobiernos municipales, de nuestro go-

bierno municipal con la gente. Has sabido 

incentivar y motivar a toda la ciudadanía 

para que podamos establecer un vínculo de 

cara al vecino y en ese sentido es que traba-

jamos en el Concejo Deliberante. Y por eso 

todas las fuerzas políticas nos pusimos de 

acuerdo para hacer entrega en este acto de 

esa Resolución.  

Así que invitamos, sobre todo a los 

concejales y concejalas salientes, a que se 

acerquen a dar esa Resolución y a los presi-

dentes de los bloques actuales, así entre to-

dos hacemos entrega de esa Resolución. 

  

 Se acercan al estrado los siguientes 

concejales: Flavia Battistiol, Yesica 

Avejera, Mariana Huber, Gabriela 

Hernández, Claudia Rognone, 

Eduardo Gianfrancesco, Carina 

Chmit, Griselda Romariz de Aristi, Ja-

vier Rehl, Mónica Díaz, Gabriela Go-

rrosito, Marcos Tiburzi y Leandro 

Vergottini hacen entrega de un cua-

dro con la Resolución. 

 Aplausos. 
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MENSAJE DEL SEÑOR 

INTENDENTE 
 

 

Señora presidenta: Bueno, ahora sí, lo que 

todos vinimos a hacer hoy aquí a este lugar, 

es dar lugar al punto 5) del Orden del día: es 

el mensaje de nuestro Intendente Munici-

pal, Ariel Sujarchuk. Te invitamos entonces, 

Ariel, a que hagas uso de la palabra, en este 

estrado. 

  

 Aplausos. 

 El intendente se acerca al atril y se 

dirige a la audiencia. 

 Los presentes toman asiento. 

  

Señor intendente municipal: Buenas tardes 

a todos y a todas. Muchas gracias, muchas 

gracias de corazón. Tengo la misma emo-

ción, nervio ─les diría una licuadora de emo-

ciones─ que cuando estuve en realidad por 

primera vez acá para jurar mi primer man-

dato. 

Quiero decir esto desde el corazón 

porque hasta ahora uno con los años, con el 

ejercicio del cargo, con la dinámica de cos-

tumbre que uno se hace de hablar y hablar 

en público, siente que va y que fluye, y que 

bueno, que es uno más. Y quiero expresar a 

todos y a todas que para nada hoy me siento 

en un día más, me siento en un día muy es-

pecial, un día único e irrepetible.  

No soy amante de los símbolos en 

exceso ni de los récords ni de los datos fríos, 

pero hoy tomé conciencia de lo que signi-

fica, y el honor y la enorme responsabilidad 

de ser por primera vez el primer intendente 

reelecto por tres veces en la historia de 

nuestro distrito… (aplausos)… 

Y me comprometo ante el Cuerpo 

Legislativo y ante todo el pueblo de Escobar 

a honrar semejante responsabilidad, por-

que de nada serviría quedarme con un dato 

histórico si los cuatro años que vienen no los 

honro de la misma manera que los años que 

pasaron.  

Estar en la historia te puede poner 

en un lugar muy importante y alegre, o en 

un lugar tristemente célebre. No nos pre-

sentamos nuevamente a este enorme desa-

fío y compromiso si no es con la exclusiva 

vocación de honrar el mandato popular, de 

hacer todo lo que esté a nuestro alcance 

para mejorar la calidad de vida de nuestras 

vecinas y vecinos. 

Y hacerlo también en una fecha tam-

bién muy pero muy especial, que es en el 

momento en que cumplimos cuarenta años 

de democracia, la cual hay que celebrar, fes-

tejar, defender… (aplausos)… militar y se-
guir trabajando para que nunca más haya 

interrupción democrática en la historia en la 

Argentina. Las diferencias y los problemas 

se arreglan en el marco de la Constitución, 

las leyes y la democracia.  

Así que ser el primer intendente  re-

electo y, si no cambia la ley, el último ─el pri-

mero y último, como un incunable─ también 

da este marco de celebración en democra-

cia, y en el marco de honrar la democracia 

quiero decirles que así como el pueblo esco-

barense se expresó, también lo hizo el pue-

blo bonaerense y el pueblo argentino, y 

desearle al gobernador Axel Kicillof la mejor 

de las suertes para el próximo período que 

inicia… (aplausos)… porque la suerte y la 
gestión de él va a ser el resultado del éxito 

de la calidad de gestión y de vida de todos 

los bonaerenses. 

Y en el mismo lugar desearle al pre-

sidente electo, Javier Milei, el mayor de los 

éxitos, la mayor de las suertes, el mejor de 

los resultados y el respeto de todos a la vo-

luntad popular. Por eso, si a Javier Milei le 

va bien como presidente también nos tiene 

que ir bien a todos los argentinos…  (aplau-

sos). 
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La democracia se honra, se respeta, 

cuando votan con tu sentimiento y tu cora-

zón, y cuando no también. Y en ese lugar 

voy a dejar claro también, como en los otros 

períodos, que siempre voy a gobernar sin 

dejar en la puerta de la Municipalidad mis 

convicciones.  

Por eso voy a trabajar para que el 

pueblo de Escobar pueda seguir teniendo 

los recursos que tuvo estos años. Hemos te-

nido en el 2022 y en el 2023 récord de obras 

públicas, hemos tenido un crecimiento 

enorme de infraestructura, pero a los ar-

gentinos no les fue bien. 

Hemos tenido la posibilidad de pla-

nificar y programar obras históricas, como 

fue el entubamiento en Bedoya o terminar 

la primera y segunda etapa del Hospital del 

Bicentenario… (aplausos).  

Hemos tenido la posibilidad de cons-

truir un sistema educativo y ser el único mu-

nicipio en la Argentina, dueño y administra-

dor de jardines de infantes, primarias, se-

cundarios, terciarios y en poco tiempo tam-

bién una universidad. Y eso nos pone en un 

lugar de valor… (aplausos); de esa manera 

construimos realmente más democracia y 

más Escobar del futuro.  

También, así como creo que real-

mente hay que apoyar un gobierno que ini-

cia, también hay que dejar claro: "Siempre 

voy a estar defendiendo la salud pública, la 

educación pública de calidad y los derechos 

humanos". Son valores a los que no pienso 

renunciar en mi carrera pública o en mi vida 

el resto que tenga fuerza y voluntad…. 
(aplausos).  

Quiero también hacer público y des-

tacar la tarea del Concejo Deliberante. Solo 

en este año que finaliza han sancionado casi 

130 proyectos y el 92% por unanimidad y 

desde que soy intendente se han sancio-

nado 980 proyectos, de los cuales el 84% 

fueron de unanimidad. Y sobre esto quiero 

hacer una reflexión importante con toda la 

ciudadanía: construir consensos es una ta-

rea compleja y difícil, requiere que quienes 

somos gobiernos y detentamos la mayoría, 

no hagamos abuso de ese poder. Y también 

requiere que quienes son oposición y ocu-

pan una minoría o incluso ─como se puede 

dar ahora en el Congreso Nacional─ la ma-

yoría, sepan acompañar los proyectos que 

son buenos para la ciudadanía.  Y lo digo 

porque cuando consensuás algunos te dicen 

que tenés a todos arreglados; y cuando no 

consensuás te dicen que te llevás a todos 

por delante.  

Yo creo que los argentinos nos debe-

mos mucho debate también: si queremos 

seguir una Argentina, una provincia y muni-

cipios con discusiones estériles o estamos 

dispuestos a deponer actitudes mezquinas 

e individualistas para construir políticas de 

Estado que sean de largo plazo, que no sean 

coyunturales, que no tengan que ver con el 

problema de hoy sino que planifican verda-

deramente una sociedad del futuro y eso 

solo se logra cuando tenés capacidad de diá-

logo, tenés honestidad, capacidad, trabajo, 

consenso y de esa manera podés lograr po-

líticas públicas que trascienden uno, dos y 

tres mandatos sino que constituyen el Esco-

bar del centenario que todos los escobaren-

ses soñamos, que todos los escobarenses 

deseamos… (aplausos)… y que realmente 
podemos hacer realidad si seguimos traba-

jando de esta manera.  

Por eso, al igual que lo hice hace po-

cas horas en el Concejo Deliberante cuando 

asumieron los nuevos concejales, quiero 

volver a repetir y darles la bienvenida a to-

dos los nuevos y nuevas concejales que se 

incorporan al Cuerpo Legislativo, algunos 

que reingresan y muchos otros nuevos.  Este 

Concejo, en buena parte, no por los partidos 

sino por sus integrantes, refleja la diversi-

dad y la heterogeneidad del partido de Es-

cobar. Escobar es un distrito muy grande, 

muy heterogéneo, muy diverso. Uno puede 
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hacer de la heterogeneidad un factor de dis-

criminación o segregación, o puede ser un 

factor de mancomunión, de unión y de la 

suma de diversidad e inteligencias, cons-

truir un crisol de ideas que nos permita in-

cluir a todos. 

Este Concejo incorpora a gente 

nueva, gente con mucha experiencia, gente 

que viene de la política, gente que no pisó la 

política, gente que viene de los sectores po-

pulares, del movimiento obrero, de los mo-

vimientos sociales, gente que se vino a vivir 

hace no mucho tiempo, como este inten-

dente, y viene a trabajar para el conjunto. 

Esa es la manera en que yo quiero que se 

gobierne la Argentina, la provincia y el par-

tido de Escobar, con todos, para todos… 
(aplausos)… mirando al conjunto porque 
nadie sobra en un país que tiene toda la 

oportunidad de crecer, en una provincia 

que se merece realmente estar mucho me-

jor y en un Escobar que tiene un futuro 

enorme, un futuro de grandeza por el que 

voy a trabajar incansablemente mis próxi-

mos cuatro años de gestión… (aplausos). 

Pero también quiero decirles a los 

integrantes de mi gobierno que tenemos el 

enorme desafío de ganarle a Sujarchuk, 

ocho años de gestión nos implica la verda-

dera, profunda y humilde necesidad de sa-

ber renovarnos a nosotros mismos, de en-

tender que hay nuevas generaciones que ya 

tienen como hecho consumado aquellas 

victorias y conquistas que logramos estos 

años. Nadie tiene el derecho a dormirse so-

bre los laureles, nadie tiene el derecho a 

atornillarse en una silla, nadie debe creer 

que su historia le da garantías de cara al fu-

turo, por la única razón de que hoy tenemos 

nuevamente la responsabilidad de gobernar 

es porque tenemos que saber interpretar a 

nuestra gente, y las necesidades de la gente 

van cambiando. 

Y hoy, que empieza un nuevo ciclo 

en Argentina, lo empieza para mí también. 

Miren, no me tocó viento a favor nunca, 

Dios quiso darme este lugar para remar el 

dulce de leche. Goberné con un gobierno 

del PRO, de Juntos por el Cambio, goberné 

este período con el gobierno del cual fui 

parte ─y también debe hacer mea culpa de 

sus errores─ y me va a tocar gobernar con 

un tercer signo político. Bueno, mi tarea es 

defender los intereses del partido de Esco-

bar, las convicciones y la ideología a la cual 

represento y no pienso renunciar, pero tam-

bién tenemos que saber trabajar e interpre-

tar a las nuevas generaciones.  

Evidentemente vienen tiempos 

complejos en materia económica y social, 

no es que vienen a partir de ahora, ya están. 

Parte de la realidad es que venimos a termi-

nar un período de gobierno nacional con 

enormes dificultades económicas ─econó-

micas y sociales─ y deseo que el gobierno 

que empieza pueda acomodarlo, pero con 

la gente adentro. Lo que tenemos que hacer 

es cuidar a la gente y eso es lo que voy a ha-

cer.  

Quiero transmitir al 100% de los tra-

bajadores municipales que nunca voy a 

ajustar con los y las trabajadores… (aplau-

sos)… nunca voy a dejar a alguien que cum-
ple su tarea sin trabajo, no es por ahí. Es por 

los gastos innecesarios, es por la política, 

pero principalmente es por hacer eficiente 

al Estado teniendo siempre en cuenta a la 

gente.  

Pero ese tener en cuenta a la gente 

lleva adelante un sistema de salud que pu-

dimos construir entre todos, un sistema de 

educación, un sistema de contención social 

que en plena pandemia tuvo trescientas cin-

cuenta ollas populares que la bancaron los 

clubes de barrio, la sociedad de fomento, las 

iglesias de todos los credos, tuvo un sistema 

que permitió que Escobar ─pase lo que 

pase─ no pase hambre… (aplausos). Este es 

un distrito que no tiene desnutrición pero 

que tiene que tener mejor alimentación.  
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Este es un distrito que creció por en-

cima de todos los parámetros que tiene la 

provincia de Buenos Aires, terceros en cre-

cimiento de empleo registrado, segundos 

en crecimiento industrial, estamos entre los 

segundos también en crecimiento de vi-

vienda, pero viviendas para todos hay que 

tener, para todos los sectores; tenemos una 

gran chance de entrar al futuro.  

Somos copartícipes ─la generación 

actual─ de la revolución tecnológica. Lo digo 

incansablemente, porque asumo como una 

deficiencia en mi gestión la necesidad de ha-

cer más docencia para poder conseguir que 

esta sociedad tenga un gobierno que no so-

lamente se dedica a administrar el Estado 

sino principalmente a crear ciudadanía. Este 

respeto que hemos logrado en la política 

queremos llevarlo a cada rincón de nuestras 

localidades, no queremos nunca más veci-

nos que se enfrenten entre vecinos porque 

alguien genera odio. Queremos vecinos que 

se unan con vecinos para trabajar por el 

pueblo. Así nació Escobar hace sesenta y 

cuatro años y así tenemos que llegar al cen-

tenario a nuestro distrito. Esa idea nos tiene 

que permitir que todos los chicos que em-

piezan un jardín de infantes tengan vacan-

tes y eso lo garantiza la educación pública… 
(aplausos).  

Tenemos que permitir que todo niño 

o niña que quiera nacer en Escobar tenga 

una cama de atención y eso lo garantiza el 

Hospital del Bicentenario. Tenemos que 

permitir que cada persona que quiera tran-

sitar por las calles de Escobar lo pueda ase-

gurar y pueda hacerlo en paz y libertad. Y, si 

bien nuestros indicadores son positivos, no 

son suficientes y le voy a pedir a mi compa-

ñero Leo Moreno, flamante diputado pro-

vincial, que se presente un proyecto para 

que haya una policía municipal por ley, para 

que un intendente no tenga que hacer de 

cuenta que se ocupa de los temas sino que 

se pueda ocupar de verdad… (aplausos)… 

para solucionar de una vez por todas los 

problemas de inseguridad de los vecinos; no 

se pueden cambiar las cosas con doble dis-

curso, se tienen que cambiar con coraje, con 

convicción y con ideas claras.  

Si no hablamos de los problemas de 

la gente es cuando la gente critica a la polí-

tica. Yo estoy convencido que la política es 

la herramienta de transformación. Estoy 

convencido de que aquellos que dicen que 

no hacen política cuando se presentan a una 

elección ¿qué son? Y también les digo que 

la primera vez que me presenté en una elec-

ción fue en el 2015 y no vine a renegar de la 

política sino vine a renovarla.  

Por eso también quiero transmitir 

una enorme decisión de renovar constante-

mente y de abrir las puertas del gobierno 

municipal a todos aquellos que tengan una 

buena idea, ganas de trabajar y mejorar 

nuestro distrito. Pero cuando uno piensa, 

piensa en el conjunto, no se mira a los de-

más desde el ombligo, desde mi calle o de 

mi lámpara, se mira de la posibilidad de 

construir ciudadanía y obras estratégicas y 

proyectos inclusivos. 

Nosotros pretendemos armar una 

campaña muy fuerte de restauración, de 

restauración ambiental, de restauración so-

cial, de restauración económica y, principal-

mente, de restauración de valores. Es así 

como entendemos que vamos a construir 

una sociedad sólida, fuerte, que pueda sos-

tener los embates del presente para salir 

fortalecida en el futuro. 

Vecinas y vecinos: quiero defender 

aquellos valores que hicieron fuerte a nues-

tro país, que permiten que nietos e hijos de 

inmigrantes hayamos accedido a la univer-

sidad pública y tengamos una vida como 

nuestros padres y abuelos soñaron. Quiero 

defender esos valores, porque hoy no les 

pasa a las nuevas generaciones y por eso los 

jóvenes están tan alejados, distanciados y 

por momentos desesperanzados.  
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Por más que no vengo de una familia 

de carencias, tampoco de riqueza, pero una 

Argentina posible, que hizo que la movilidad 

social sea ascendente y que con un esfuerzo 

colectivo más el esfuerzo individual uno 

pueda crecer. El hombre no nace solo: nace 

en un marco familiar, ahora en los marcos 

de la diversidad; nace en un marco social; se 

cría en un espacio colectivo, que es la edu-

cación; se crea en un marco colectivo, que 

es lo social y vuelve a conformar un nuevo 

marco familiar que no está. No es el indivi-

duo por sí mismo, es el individuo en un 

marco general que después con su esfuerzo 

individual logra superarse y destacarse 

frente a los demás. Pero es necesario culti-

var los valores de la solidaridad, los valores 

fundacionales, constitucionales y principal-

mente los que nos hacen de nuestro ser 

nuestro costado más humano.  

Voy a procurar que el partido de Escobar 

siga creciendo como lo hizo estos años, que 

en marzo de este año abramos nuestra pri-

mera escuela municipal en Maquinista Sa-

vio, en el fondo de Amancay, donde hay más 

pero más necesidades y más inequidades… 
(aplausos). 

Con enorme orgullo, logramos que 

el primer Colegio Preuniversitario de la UBA 

llegue al partido de Escobar y transforma-

mos ─justamente en el gobierno anterior─ 

un colegio que tiene el gobierno académico 

de la UBA, la propiedad del municipio de Es-

cobar y el financiamiento de una parte de la 

planta docente de la provincia de Buenos Ai-

res. Eso es una política de Estado, empezó 

en mi primer mandato, siguió en el segundo 

y va a terminar en este. 

Pero la noble igualdad, la libertad, la 

libertad será cuando podés elegir, no 

cuando no. O sea, libertad no es cuando no 

tenés opciones, libertad es cuando estás 

lleno de opciones. Por eso no voy a gober-

nar con un dedo señalador diciendo lo que 

hay que hacer; vamos a gobernar mos-

trando con pequeños ejemplos cómo se 

puede transformar un barrio, una escuela, 

un municipio, para poder hacer aportes 

concretos y contundentes a nuestra Patria. 

Miren: ahí la gente vive de manera 

precaria, sin títulos de propiedad y algunos 

sin título de documento, pero ahí, si noso-

tros logramos hacer una escuela de excelen-

cia, de calidad, tomando conciencia de que 

las familias que van ahí, para tener una edu-

cación exigente necesitan un marco escolar 

que le dé apoyo escolar porque quizás los 

padres no tienen la formación cognitiva 

para acompañar en la tarea, como se hace 

con mis propios hijos, entonces vamos a te-

ner la oportunidad de demostrar que no hay 

gente que quiera aprender o no, sino que 

hay gente que, si les das las condiciones ne-

cesarias para poder aprender, tiene las mis-

mas chances y ahí sí vamos con el esfuerzo 

individual y el talento para seguir adelante… 
(aplausos). Esa es la base de la argentinidad, 

la base de la igualdad: un lugar de calidad en 

el fondo de Amancay y en todos los barrios 

del partido de Escobar para salir adelante… 
(aplausos). 

También hay que discutir la educa-

ción pública provincial, porque no hay cali-

dad sin presentismo. Y no me voy a callar 

ningún tema cuando haya que defender el 

interés de las familias escobarenses. Nece-

sitamos buena infraestructura como logra-

mos este tiempo, pero también necesita-

mos buena calidad educativa, con capacita-

ción docente, con buenos sueldos docentes 

pero con los docentes en las aulas, traba-

jando por la enseñanza de nuestros hijos. Es 

la única manera de realmente volver a la 

educación de calidad que tuvimos nosotros 

y que debemos como deuda social a las pró-

ximas generaciones… (aplausos). 

Voy a procurar porque realmente 

mejoremos sustancialmente el sistema de 

seguridad; hemos hecho mucho, pero todo 
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el tiempo damos la batalla y a veces tam-

bién la perdemos. Yo no duermo tranquilo 

un día cuando hay una injusticia que podría-

mos haber evitado; hay que debatir en serio 

y van a encontrar a este intendente ha-

blando con todos para que se mejore el ser-

vicio de justicia, el servicio de seguridad y 

también los valores, que la gente entienda 

que no es lo mismo portarse bien que mal, 

que en la familias, que en las iglesias, que en 

los clubes de barrio, que en las sociedades 

de fomento, pero principalmente nosotros 

como sociedad tenemos que sentir el honor 

y el orgullo de caminar por la calle con la 

frente en alto, como ciudadanos honestos, 

de bien, y no que es lo mismo portarse bien 

o mal, delinquir o no delinquir o vulnerar los 

derechos de los demás. Es entre todos como 

tenemos que sacar este problema que está 

adelante como el flagelo de la droga, que se 

mete en todos los hogares, que contamina 

a las familias y que nadie de bien puede mi-

rar para el costado. Hay que dar los debates 

que la Argentina necesita, porque ningún 

municipio se salva solo. Todos los munici-

pios tienen posibilidades de mejorar su in-

fraestructura local, de mejorar las veredas, 

las calles, las bombitas, la iluminación, de 

hacer la ciudad más moderna. Pero la socie-

dad necesita que todos participemos para 

lograr constituir una sociedad más justa y 

distinta. 

Y deseo de corazón que este nuevo 

período que inicia Dios nos ilumine para te-

ner la humildad de corregir los errores, la 

sabiduría para tomar buenas decisiones, la 

capacidad para escuchar a todos y las con-

vicciones bien firmes para defender los in-

tereses del glorioso pueblo de Escobar. 

Con esta idea, con una voluntad in-

quebrantable de trabajo, con honestidad, 

con capacidad y con trabajo, inicio hoy mi 

tercer mandato, que viene a honrar con 

todo orgullo la posibilidad que el pueblo de 

Escobar me dio. Muchísimas gracias. 

  

 Aplausos y música festiva. 

 El intendente saluda a la Presidenta 

y al Secretario Legislativo del HCD. 

 

 

CIERRE DE LA SESIÓN 
 

 

 Siendo las 19:42 horas finaliza la se-

sión. 

 

 

Firmado:  

Lic. Patricia López Lalli (Jefa Taquigrafía e Informática) 

Dra. Laura Guazzaroni (Presidenta HCD) 

D. Luis Carranza (Secretario Legislativo HCD) 

 

 


